



Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Jungscharkinder!

In der dritten Augustwoche ist es so weit, unser Jungscharlager mit dem Thema „Musik“ findet mit der Pfarre St. Paul und dem Elia statt.

- WO?: in der Ferienhütte Hansbauer: Pusterwald 9, 8764 Pusterwald
- WANN?: von 14.-20. August 2022
- WIE?: gemeinsame Ab- und Anreise mit dem Bus (ist in den Kosten inkludiert)
- KOSTEN: 180€ pro Kind, jedes weitere Geschwisterkind 150 €
- ANMELDESCHLUSS ist der 1. August 2022

Am **14.08.2022 um 12:00 im Elia** treffen wir uns mit einer eingepackten Jause und natürlich dem Koffer, um sich dort schon ein bisschen kennenzulernen und vor der Reise noch gemeinsam zu brunchen. Die Eltern sind natürlich erwünscht! Um 14:00 starten wir mit dem Reisebus in Richtung Süden. Nach einer wundervollen Woche kommen wir am **20.08.2022 um circa 12:00 beim Elia** an. Wir fahren um 10:00 Uhr mit dem Reisebus vom Pusterwald weg.

Wir würden uns freuen, wenn ihr diese schöne Zeit mit uns verbringen wollt! Jedes Jahr auf Neue ist es für uns JungscharleiterInnen die beste Woche des Jahres und mit einem bunten Programm, Lagerfeuer und diesmal noch mehr Musik als sonst dürfen wir euch herzlich willkommen heißen!

Nach der Anmeldung bekommt ihre eine Packliste zugeschickt, damit alles eingepackt ist, und somit dem Spaß nichts mehr im Weg steht.

Die Anmeldung ist unter [Pfarre Linz-Solarcity - Diözese Linz - ELIA Seelsorgezentrum \(dioezese-linz.at\)](https://www.pfarre-linz-solarcity.at) oder [Pfarre Linz-St. Paul zu Pichling - Diözese Linz \(dioezese-linz.at\)](https://www.pfarre-linz-st-paul.at)

Auch kann man sich während den Öffnungszeiten der Pfarrkanzleien eine Anmeldung holen. Alternativ könnt ihr uns auch auf Instagram oder eine E-Mail schreiben!

Öffnungszeiten...

...der Pfarrkanzlei im Elia:

Dienstag von 16:00-18:00 Uhr

Freitag von 12:30-13:30

...der Pfarre St. Paul:

Montag von 9.00-12:00

Dienstag von 9:00-12:00

Donnerstag von 16:00-18:00

Freitag von 9:00-12:00

Bei Fragen können Sie sich bei den angegebenen Daten unten jederzeit melden!

Wir freuen uns auf euch!

Liebe Grüße und bis bald vom Jungscharteam der Elia und der Pfarre St. Paul!